



LA PRESIDENTA INICIARÁ SU GESTIÓN CON UN PJ CONGELADO

Jueces y magistrados prorrogarán paro de labores

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) anunció que mantendrá la suspensión de labores

en la judicatura. Con esta decisión, la presidenta Claudia Sheinbaum iniciará su gestión con un poder judicial congelado.

Al cuestionar a los juzgadores

si estaban dispuestos a regresar a trabajar el 2 de octubre como estaba previsto, una mayoría de 832 juzgadores votaron por no concluir la protesta, contra 510 que votaron a

favor de sí regresar a trabajar.

“Esta votación prorroga la suspensión temporal de actividades, con atención de casos urgentes, para una fecha por determinar en

función de la concreción del diálogo real con ambos poderes”, anunció.

Asimismo, la Jufed destacó que este resultado es expresión de la intención de entablar un diálogo real y respetuoso con la titular del Poder Ejecutivo federal y los integrantes del Poder Legislativo durante la discusión de la reforma al Poder Judicial, algo que no sucedió. —*Pedro Hiriart*